

Neuer Leitender Arzt für die Geriatrische Rehabilitation der Reha Rheinfelden

Die Reha Rheinfelden freut sich im Rahmen des Ärztlichen Kaders eine personelle Neuerung mitzuteilen. Seit dem 3. Mai 2021 ist Dr. med. Martin Alt, Facharzt für Allgemeine Innere Medizin, spez. Geriatrie (Qualifikation Altersmedizin) als Leitender Arzt in der Klinik tätig.

Aufgrund der Polymorbidität der Patientinnen und Patienten mit internistischen Diagnosen und der erfreulichen Entwicklung des Leistungsauftrags Geriatrische Rehabilitation hat sich die Reha Rheinfelden entschieden, das Ärztliche Kader mit einem Leitenden Arzt mit Facharzt Allgemeine Innere Medizin, speziell Geriatrie (Qualifikation Altersmedizin) zu ergänzen.

Die Reha Rheinfelden freut sich ausserordentlich, Dr. med. Martin Alt, mit Stellenantritt am 3. Mai 2021, als neuen Leitenden Arzt gewonnen zu haben. Zusammen mit der Oberärztin Monika Furlenmeier, die kurz vor Erlangung ihres Facharztstitels für Allgemeine Innere Medizin, spez. Geriatrie (Qualifikation Altersmedizin) steht, ist die Reha Rheinfelden bestens für die weitere Entwicklung der Geriatrischen Rehabilitation gerüstet.

Dr. med. Martin Alt hat an der Universität Basel Medizin studiert und hat danach seine Weiterbildung als Assistenzarzt im Regionalspital Rheinfelden (heutiges GZF), als Forschungsassistent und Assistenzarzt an der Rheumatologischen Universitätsklinik Basel, als Assistenzarzt in der Akutgeriatrie und Notfallmedizin der Universitätsklinik Basel, der Klinik für Innere Medizin am St. Claraspital Basel, in der Geriatrie und Allgemeinen Inneren Medizin im Geriatriespital der Adullam Stiftung in Basel und Riehen, in der Medizinisch-Geriatri-schen Klinik des Felix Platter Spitals und in der Gerontopsychiatrie und Allgemeinen Psychiatrie der Universitären Psychiatrischen Klinik in Basel absolviert. Seit 2015 bis zu seinem Stellenantritt bei der Reha Rheinfelden war Martin Alt als Oberarzt im Adullam Spital Basel und Riehen tätig.

Die Reha Rheinfelden heisst Martin Alt im Ärztlichen Kaderteam und im ganzen Team der Klinik ganz herzlich willkommen.

Weitere Informationen:

Prof. Dr. med. Thierry Ettl, Chefarzt und Med. Direktor
Tel. +41 (0)61 836 52 31, th.ettlin@reha-rhf.ch
www.reha-rheinfelden.ch

Bedeutende Institution

Als führendes Rehabilitationszentrum für Neurologie, Orthopädie und Geriatrie sowie für internistisch-onkologische und psychosomatische Rehabilitation sieht die Reha Rheinfelden ihre Hauptaufgabe darin, Patientinnen und Patienten mit Hilfe modernster Therapien auf ihren Weg in Alltag, Familie, Gesellschaft und Beruf zurückzuführen.

Die Klinik deckt mit einer erstklassigen Infrastruktur die gesamte Rehabilitationskette ab, mit einer Rehabilitativen Intensivstation, einer Station für Schwerstbetroffene, den Bettenstationen, einem Neurologischen Tageszentrum und dem Ambulanten Zentrum CURATIVA.

Als attraktive Arbeitgeberin beschäftigt sie rund 690 Fachpersonen. Den jährlich 2'400 stationären Patienten stehen 204 Betten in Privat-, Halbprivat- und Allgemeinabteilungen zur Verfügung. Rund 6'500 Fälle werden im CURATIVA Das Ambulante Zentrum der Reha Rheinfelden jährlich betreut.

Ein Schmerzzentrum, eine Memory Clinic, ein Pädiatrisches Therapiezentrum, das Europäische Zentrum für Sklerodermie sowie ein Kurszentrum und eine eigene wissenschaftliche Abteilung ergänzen das umfassende Angebot.

Die Reha Rheinfelden ist eine privatrechtliche Stiftung auf gemeinnütziger Basis mit öffentlichen Leistungsaufträgen. Sie pflegt langjährige Kooperationen mit Spitälern, Organisationen und Institutionen aus dem Sozial- und Gesundheitswesen. Sie ist Mitglied von SW!SS REHA und Swiss Leading Hospitals. Die Reha Rheinfelden wurde 2017 mit dem EFQM-Zertifikat «Recognised for Excellence» mit 3 Sternen ausgezeichnet. www.reha-rheinfelden.ch

Bildlegende



Dr. med. Martin Alt
Leitender Arzt Geriatrie Rehabilitation